



●川口市立看護学校戴帽式

5月16日、リリア音楽ホールで行われ、第一看護学科41人にナースキャップが与えられました。学生たちは、キャンドルの灯りの中でナイチンゲール誓詞を力強く朗唱し、新たな決意を胸に看護の道を踏み出しました。



●スプリングフェア2010

5月3日～5日にグリーンセンターで開催されました。園内のさまざまなアトラクションや満開となった春の草花を、来場した多くのかたが楽しみました。



●第23回安行みどりの地球号まつり

5月5日、安行スポーツセンターで開催されました。苗木の無料配布や植木の模擬せり、ふれあい動物園など、大勢の人でにぎわいました。



COMMUNITY

MY CITY



●第5回リボンシティまつり

5月15日、すがすがしい陽気のなかサッポロビール埼玉工場跡地「アートパーク」で開催され、約6万3000人が来場。オープニングでの風船飛ばしに始まり、輪投げ、ヨーヨー釣りのほかチャリティービールも飛ばすように売れました。



●第24回グリーンロードウォーキング

4月29日、戸塚安行駅を起点に、緑化センターや密蔵院を巡り、終点の新井宿駅まで12キロのコースを、500人を超す参加者が自然を満喫しながら歩きました。

ACTIVITY

●第42回おかあさんコーラスの集い

5月16日、南平文化会館で行われ、公民館などで活動している15団体が日ごろの成果を披露。心地よいハーモニーを会場内に響かせました。

